

النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين
Disclosure of insider trading forms

رقم: د/م/280/2

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 3/6/2018 Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2018/6/3 الموضوع: تداول الأوراق المالية	
Kindly be informed that (Islam najeeb yousef Rawashdeh) Board Secretary on Thursday Date 24/5/2018 purchased (19,000) shaer from company (union tobacco & cigarette industries co.) shares. ownership in this company became (20,030) shares, with a percentage of ownership (%0,133) in the company's capital .		أرجو إعلامكم بأن (اسلام نجيب يوسف الرواشده) أمين سر المجلس قد قام يوم الخميس الموافق 2018/5/24 بشراء (19,000) سهم من أسهم شركة (مصانع الاتحاد لإنتاج التبغ والسجائر) ، حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (20,030) سهم وبنسبة (%0,133) من رأس مال الشركة.	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة	
1. Employee	X	1) موظف في الشركة	
union tobacco & cigarette industries co. deputy general manager Nazeer rawashdeh		شركة مصانع الاتحاد لإنتاج التبغ والسجائر توقيع نائب المدير العام 	

بورصة عمان
الدائرة الإدارية والمالية
الديوان
٣ - حيrole ٢٠١٨
الرقم التسلسلي: ٧١٥٢
رقم الدائفة: ٤١٠٧٤
الهيئة المختصة: المالية والإدارة

UNION TOBACCO
شركة مصانع الإيجاد
لإنتاج التبغ والسجائر م.م